
火災避難学習 

第７６回体育会応援 
ありがとうございました 

アンケートありがとうございました 

 
   

第７６回体育会を５月１４日（土）に実施しました。

３年ぶりの体育会、３年生にとっては最初で最後の体

育会、本校の伝統である「生徒たちが中心となって、

自分たちで創り上げる体育会」を生徒一丸となって成

し遂げました。保護者の皆様、地域の皆様、温かい応

援本当にありがとうございました。 

以下に生徒の振り返りを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 ５月２４日（月）に火災避難学習を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保護者の皆様、Google フォームでのアンケートに

ご回答いただき、ありがとうございました。（424名ご

回答いただきました。）多くの励ましの言葉をいただ

きましたこと深く感謝申し上げます。皆様のお声を今

後の取組に活かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古賀中学校だより 

心を耕す五つの心 感謝の心 素直な心 謙虚な心 奉仕の心 反省の心 

令和４年６月１日 NO.３ 

古賀市立古賀中学校 

校長 今 橋  修                 

古賀中学校 facebook 

＜1年生＞ 

・３年生はすごいなと思 

います。どのように体育 

会を進めたらいいかも分 

からないのに、自分たち 

で１から創ったのはさす 

が先輩だと思いました。 

初めての体育会、小学校とは違う感じで、はじめはとても不安で

したが友だちが教えてくれて良かったです。私もあんな優しい先

輩になれるよう頑張りたいです。 

・３年生は初めてで、最初で最後で、あれだけの計画をしてぼく

らのために頑張っていて、とてもすごいと思いました。２年生は

３年生の指示を聞いてすばやく行動していました。１年生は、自

分が出る種目を全力で取り組んだり考えながら行動したりして

いました。これからも３年生のように完璧な体育会を創りたいで

す。体育会の達成度は１００％です。 

＜２年生＞ 

・初めての体育会、すごく楽しかったです！！午前中しかなかっ

たけれど、自分の種目を精一杯頑張ったり、全員リレーでは、バ

トンパスの練習を幅などを工夫したりできました。また、はちま

き係では、毎日仕事を忘れずに行うことができました。 

・例年とは違い、土台がない中での体育会で各学年の係や実行委

員会の努力のもと体育会ができ、成功できたことがとても嬉しか

ったです。中央委員の２分前着席の呼びかけや窓締めを手伝いま

した。これから修学旅行に向けて友だちを手伝うなど、当たり前

にできるようにしたいです。来年は私達が１，２年生をひっぱっ

ていけるようにしたいです。 

＜３年生＞ 

・私はこの体育会が正直 

最初不安でなりませんで 

した。なぜかというと前 

で生徒会役員やブロック 

リーダー、種目リーダー 

が話している時に下を向 

いている人が多いなど、協調性を大切にしている人が少ないよう

に感じたからです。ところが、練習を重ねていくにつれて全員の

気持ちがひとつになっていくのを、生徒会、実行委員として前で

見て、とても驚きました。私も苦悩したけれど、最後まで生徒会役

員として行動できたことがとても嬉しかったです。寺田先生が仰

っていたとおり、この経験が無駄になることはないでしょう。私

もこの体育会での経験を生かして読書習慣やビブリオバトルなど

の取組も盛り上げられるよう精進します。 

＜ご感想を紹介します＞ 

・制限や配慮が必要な中、開催ありがとうございました。各学年の

縦のつながりも感じることができました。決して運動が得意でな

い我が子ですが、体育会の経験でまた一つ成長できたと思います。 

・久しぶりに体育会を見れて感動しました。午前中で終わるのも意

外に良かったです。 

・交代せずにずっと座って見ている人もいて保護者もマナーを守っ

てもらえると気持ち良い体育会になったと感じます。 

・３年ぶりの体育会、みんな本当に一生懸命で楽しそうな姿に感動

しました。開催していただきありがとうございました。 

生徒数：７９５名 

１ 年 生 ２ ５ ４ 名 

２ 年 生 ２ ７ ８ 名 

３ 年 生 ２ ６ ３ 名 

特別支援学級  ６ ２ 名 

 



６月の主な行事 

ICT活用を進めています  

 

企業や各種機関で取り組まれている「DX（デジタ

ルトランスフォーメーション）」＝「進化したデジ

タル技術を浸透させることで生活をより良いもの

へと変革すること」が教育現場でも求められていま

す。本校においても今後積極的に教育DXを進めて

いきます。以下に新たな取組を紹介します。 

Google フォームによる欠席等の連絡 

これまで電話のみで行っていただいていた欠席等

の連絡を Google フォームでも行えるようにしてい

ます。この取組により、朝の電話回 

線の混雑を改善するとともに、職員 

の働き方改革にも寄与します。毎朝 

5:00～8:30の時間帯に右のQR コー 

ドを読み取り、送信ください。 

安心安全メールを活用したお便りの配信 

 安心安全メールを活用して学校通信や学年通信、

進路通信、保健だより、図書館だよりなどの学校か

らのお便りを配信しています。メール配信すること

で、素早く確実に保護者の皆様のもとへお届けする

ことができます。紙媒体（プリントしたもの）の配

布を希望される方は、お子さまを通じて担任までお

知らせください。 

Google フォームによる朝の健康観察の実施 

 生徒も朝の会での健康観察を 

Google フォームで行っていま 

す。教員は、生徒の健康状態を 

瞬時に把握できますし、生徒は 

Chromebookを活用し様々な 

連絡やお便りを確認します。 

授業や家庭学習での ICT活用 

   

 

 

 

 

 授業においても ICT 活用を進めていますが、今

後、ベネッセ「ミライシード」にある「ドリルパー

ク」を活用した家庭学習を進めます。一人ひとりの

習熟に応じた家庭学習が可能となります。ご家庭で

もお子さまの学習の見守りをどうぞよろしくお願

いします。 

 就学援助とは、経済的理由によって小・中学校へ

の就学が困難な学齢児童の保護者に対して、市が援

助をする制度です。（※貸付ではありません） 

申請受付期間と申請場所は次のとおりです。 

・令和４年６月６日(月)～６月１７日(金)17時まで 

・古賀市教育委員会学校教育課学事係 

（市役所第２庁舎４階）℡ 942-1130 

・郵送での受付（令和 4年 6月 6日～17日消印

分まで受付、令和 4 年度（令和 4 年 6 月受付

分）のみの対応 

昨年度就学援助を受給されていた方・令和 4年度

新入学児童生徒学用品費を受給された方も、今年度

の就学援助を受給するためには上記期間中に申請

を行う必要があります。（上記期間後も申請を受付

けていますが、援助開始月が遅くなりますのでご注

意ください） 

５月中旬ごろ、古賀市教育委員会からの案内・申

請書一式を全生徒に配布しておりますが、申請書が

必要な方は事務室に備え付けておりますので、ご連

絡ください。 

 

 

※６月２３日に予定していました規範意識講演会を７月４日（月）

に変更しています。 

６月 １日（水） 中間考査前部活動停止期間（～２日） 

   ３日（金） 前期中間考査 英語検定 

   ６日（月） 中央専門委員会 

   ７日（火） 歯科検診（全学年後半クラス） 

   ９日（木） 
３年生進路学習会 
内科検診（１年、２年１～４組） 

１１日（土） 区中体連開会式（博多の森競技場） 

１５日（水） 区陸上競技大会（博多の森競技場） 

１６日（木） 内科検診（３年、２年５～８組） 

１７日（金） 子育てサロン 

１８日（土） 
～１９日（日） 

中体連糟屋区大会（詳細は各部顧問から） 

２０日（月） 中央専門委員会 

２１日（火） １・２年生福岡県学力調査 

２２日（水） 小中連絡会 

２５日（土） 
～２６日（日） 

中体連糟屋区大会（詳細は各部顧問から） 

２９日（水） 心臓検診２次 

就学援助の申請について 
（事務室からのお知らせ） 
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